

Ici et ailleurs

•Célébrités

**Koffi Olomidé interpellé !**

Le célèbre chanteur congolais Koffi Olomidé, au centre d'une polémique pour avoir donné un violent coup de pied à l'une de ses danseuses au Kenya d'où il a été expulsé, a été interpellé, hier matin, à son domicile de Kinshasa, a-t-on appris de sources concordantes. "La décision a été prise, hier soir, l'interpellation est intervenue ce matin", a confirmé à l'AFP un haut magistrat du parquet. M. Koffi "doit être entendu par un magistrat", a-t-il ajouté, affirmant que le "motif de l'interpellation sera communiqué à l'intéressé", sans vouloir dire s'il s'agissait du coup de pied donné à sa danseuse.

•Cinéma Africain

**Décès de Mohamed Khan**



Mohamed Khan, l'un des réalisateurs les plus célèbres du cinéma égyptien, est décédé, hier, au Caire à l'âge de 74 ans, au terme d'une carrière prolifique marquée par des films socialement engagés. Héraut de la cause des femmes et célèbre pour ses films abordant des questions de société, Mohamed Khan est considéré par les critiques comme l'un des fondateurs du cinéma réaliste égyptien, qu'il a aidé à construire tout au long de sa carrière lancée dans les années 1980.

• Paludisme

**L'odeur du poulet éloigne le moustique**

Des scientifiques éthiopiens ont établi que l'odeur du poulet repousse efficacement le moustique responsable de la malaria, ouvrant la voie à de nouveaux outils de prévention de cette maladie endémique, selon une étude publiée dans la revue médicale Malaria Journal. L'équipe dirigée par Habte Tekie, professeur d'entomologie à l'université d'Addis-Abeba, a constaté au cours de ses travaux que si le moustique Anophèle arabiensis, vecteur de la malaria, pique volontiers hommes et bétail, il se tient en revanche à l'écart des poulets et ne les pique quasiment jamais.

Rassemblés par F.B.E.M

Santé/Lutte contre le paludisme  
**La Bicig offre 500 moustiquaires imprégnées**



Photo : AJT

Le directeur stratégie et communication de Bicig, Christian Gondjout remettant une moustiquaire à une maman.



Photo : AJT

La vaccination, l'une des étapes de la rencontre de Kango.

AJT  
Libreville/Gabon

Ce don de cette Banque locale, en partenariat avec le Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP), a été fait, samedi dernier, à Kango, dans le cadre d'une campagne de sensibilisation et de distribution de moustiquaires imprégnées à longue durée d'efficacité.

DANS le cadre de la poursuite des activités complémentaires qui sous-tendent la journée mondiale de lutte contre le paludisme, notamment la 12e édition, la Banque internationale pour le commerce et l'industrie du Gabon (Bicig), en partenariat avec le Programme national de lutte contre le paludisme (PNLP), a procédé, samedi dernier, à Kango, à la remise d'un don de 500 moustiquaires imprégnées à longue durée d'efficacité (5 ans). Les principaux bénéficiaires sont les femmes enceintes, les enfants de 0 à 5 ans et les personnes du 3e âge. Sensibilisation, vaccination et distribution de moustiquaires ont constitué les principales activités lors de cette rencontre.

Occasion pour le maire de la commune de Kango, qui enregistre un taux de 70% de consultation positive pour les enfants de 0 à 5 ans de la maladie et des risques d'accouchement précoce chez les femmes enceintes, de saluer l'engagement de l'institution bancaire aux cotés du ministère de la Santé en matière de lutte contre ce fléau. "A travers cet acte, il s'agit là effectivement d'une opportunité pour la vie qui est offerte à toutes ces personnes. Ce don est en adéquation parfaite avec la vision du chef de l'État qui accorde un intérêt particulier à la santé et au bien-être des populations", a relevé Christian Menvie. Pour le directeur stratégie et communication de Bicig, Christian Gondjout, cette action avait pour but de relever de manière significative la couverture en moustiquaires imprégnées d'insecticide à longue durée d'efficacité dans cette localité. Et de réduire ainsi la transmission du paludisme et surtout de combler les contraintes sociales, culturelles et financières qui limitent son acquisition dans cette localité. "Ce sont

les effets néfastes du paludisme qui ont conduit et convaincu la Bicig à s'impliquer dans la lutte contre ce fléau. Ainsi nous avons adopté une stratégie qui consiste à choisir deux directions d'attaque, la protection et la sensibilisation. Pour contribuer à la sensibilisation, la Bicig apporte un appui aux études de terrain du

PNLP, et en ce qui concerne la protection la Bicig a pris le parti de promouvoir l'usage de la moustiquaire imprégnée à longue durée d'efficacité", a-t-il souligné, avant d'inviter les heureux bénéficiaires à faire bon usage de cet acquis. Ces derniers ont d'ailleurs exprimé leur reconnaissance aux bienfaiteurs et souhaité que ce type d'initiatives

se pérennisent et se déploient sur l'ensemble du pays. A noter qu'avec un taux de morbidité de 22%, le paludisme constitue la première cause de morbidité, tous âges confondus, au Gabon. La première cause de mortalité des enfants de moins de 5 ans et la première cause de consultation et d'hospitalisation.



Photo : AJT

Les partenaires au cours de la cérémonie.

**À PARIS, AU RAYON D'OR**

Des GRANDES marques à PETITS prix !

Jusqu'à **-50%**

EASTPAK	HERSCHEL	TED LAPIDUS	JUMP
SAMSONITE	KIPLING	HELLO KITTY	SNOWBALL
DELSEY	LIPAULT	LACOSTE	TANN'S

www.rayondor-bagages.fr

<p>• M° République 178, rue du Temple PARIS 3<sup>e</sup> Tél. : 00 33 1 42 72 03 76</p>	<p>• M° Gare de l'Est 81, Bd de Strasbourg PARIS 10<sup>e</sup> Tél. : 00 33 1 40 35 12 72</p>	<p>• M° Gare du Nord 7, Bd de Denain PARIS 10<sup>e</sup> Tél. : 00 33 1 45 26 88 72</p>
--	--	--

PAS D'ENVOI - VENTE EXCLUSIVE DANS NOS MAGASINS - DETAXE A L'EXPORTATION